

ABSTRAK

Azma Hijria: 200101010631. Pembinaan Nilai-Nilai Religiusitas pada Lembaga Dakwah Kampus Nurul Fata Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing Dr. H. Hamdan, M.Pd., pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Pembinaan, Nilai-Nilai Religiusitas, Lembaga Dakwah Kampus.

Pembinaan nilai-nilai religiusitas merupakan upaya yang dilakukan untuk mengembangkan dan memperkuat prinsip-prinsip keagamaan serta nilai-nilai spiritual. Hal tersebut diimplementasikan pada Lembaga Dakwah Kampus Nurul Fata Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin yang berperan aktif dalam bidang dakwah. Tujuan penelitian ini untuk mengidentifikasi dan mendiskripsikan pembinaan nilai-nilai religiusitas pada Lembaga Dakwah Kampus Nurul Fata serta mendiskripsikan faktor pendukung dan penghambat pembinaan nilai-nilai religiusitas pada Lembaga Dakwah Kampus Nurul Fata Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian ini sebanyak 7 orang yang terdiri dari 5 orang pengurus inti dan 2 orang ketua bidang LDK Nurul Fata. Objek penelitian ini ialah pembinaan nilai-nilai religiusitas pada Lembaga Dakwah Kampus Nurul Fata Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik pengolahan data dan analisis data. Hasil penelitian ini menunjukkan adanya pembinaan nilai-nilai religiusitas yang dilaksanakan di Lembaga Dakwah Kampus Nurul Fata UIN Antasari Banjarmasin, yang difokuskan pada aspek pembinaan pengetahuan agama dan pembinaan praktik agama. Adapun pada aspek pembinaan pengetahuan agama pada LDK Nurul Fata dilakukan melalui beberapa kegiatan-kegiatan keagamaan, seperti kajian keislaman (umum dan khusus muslimah), dan wisata religi. Sedangkan pada aspek pembinaan praktik agama dilakukan melalui kegiatan-kegiatan keagamaan seperti *Qur'an Time* (membaca al-Qur'an satu hari satu ayat), hafalan surah dan doa-doa pilihan, majelis sholawat, serta kegiatan LDK NF Berbagi. Melalui kegiatan tersebut, nilai-nilai religiusitas anggota LDK Nurul Fata dapat terbina dengan baik, mencakup nilai ibadah, ruhal jihad, akhlak, disiplin, amanah, dan ikhlas.